



Hoy, en el Congreso

Luis Planas: “Tenemos que profundizar el modelo autonómico, respetando la igualdad constitucional de todos los españoles”

- **El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación en funciones, a cargo de la cartera de Política Territorial y Función Pública, subraya que España es uno de los países más descentralizados del mundo**

11 de septiembre de 2019.- El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación en funciones, Luis Planas, ha defendido hoy en el Congreso que el modelo autonómico tiene que ser profundizado y al mismo tiempo respetar la igualdad constitucional de todos los españoles y todas las españolas, vivan donde vivan.

En respuesta a una pregunta del diputado Jon Iñarritu, de EH-Bildu, el ministro Planas, que ejerce las funciones de ministro de Política Territorial y Función Pública, ha explicado que estos dos principios son esenciales para el Gobierno.

Planas ha subrayado que España es uno de los países más descentralizados del mundo y, en concreto, ha citado el Índice de Autoridad Regional elaborado por la Universidad de Oxford, que en su última edición, de 2016, sitúa a España como el segundo país más descentralizado del mundo, después de Alemania.

Para llegar a esta conclusión, ha dicho, sólo hay que constatar que hay muy pocas regiones o comunidades del mundo que tengan ejecutivos y parlamentos autonómicos, tribunales superiores de justicia, así como una capacidad normativa y financiera como la que tienen en España.

Por ello, ha defendido que hay que tener “un orgullo complaciente y una voluntad de continuar trabajando y profundizando en nuestro modelo constitucional autonómico, que tan buenos resultados ha dado en estos 40 años”.